
19. Wahlperiode 07.04.2025 Drucksache 19/6379 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 09.04.2025 
– Auszug aus Drucksache 19/6379 – 
 
Frage Nummer 26 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Markus 
Rinderspa-
cher 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, was war das konkrete Ergebnis 
der Markterkundung mit Baufirmen zur Redimensionierung des 
Konzerthausbaus im Münchner Werksviertel (bitte im Wortlaut), 
welche konkreten Planungen und weiteren Maßnahmen der 
Staatsregierung sollen noch im Kalenderjahr 2025 abgeschlos-
sen werden, bis wann ist mit der Vergabe der Planungs- und 
Bauleistungen zu rechnen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst in Abstimmung 
mit dem Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr 

Zur Umsetzung der von der Staatsregierung 2024 beschlossenen redimensionier-
ten Neuplanung des Projekts Konzerthaus München finden derzeit Gespräche mit 
Baufirmen im Rahmen einer Markterkundung statt. 

Aussagen zum Ergebnis dieser Markterkundung, zu weiteren Maßnahmen und zu 
deren Zeitplan können erst nach vollständigem Abschluss der aktuell noch laufen-
den Gespräche und ihrer internen Auswertung erfolgen. 
 


